

# Fröhliche Lebenshaltung

Gregor Dörig stellt im Begegnungsraum der reformierten Kirchgemeinde aus.

**Gams** Unter dem Motto «vorwärts» wurde am Freitag im Begegnungsort der Evangelischen Kirchgemeinde Grabs-Gams in Gams eine Ausstellung mit Bildern des einheimischen Zeichners und Malers Gregor Dörig eröffnet.

«vorwärts» ist Ausdruck einer fröhlich erwartungsvollen Lebenshaltung. Das in der Vergangenheit erlebte dient als Lernprozess, der in die Gegenwart eingebaut wird. Diese positive Lebenshaltung strahlen die Werke Gregor Dörigs aus. Seine eindrucksvollen Natur- und Tierbilder sowie Bilder von Ställen und Alpauffahrten sind mit Kohle und Bleistift gezeichnet.

## Aberhunderte Stunden Arbeit

Ein Interview mit dem Künstler während der Vernissage gab Einblick in sein Leben und künstlerisches Schaffen. So erzählte Gregor Dörig, dass er oft selber berührt ist von der Schönheit seiner Sujets und dass in



Gregor Dörig (rechts) beantwortete während der Vernissage Fragen, die Pfarrer Thomas Beerle zu seinem Schaffen und zu seiner Lebenseinstellung stellte.

Bild: Gina Marty

manchem seiner Werke über 100 Stunden Arbeit stecken.

Pfarrer Thomas Beerle als Gastgeber der Ausstellung griff das Ausstellungsthema mit einem kurzen Wortbeitrag auf. Zum Vorwärtsschauen gehöre

Mut, immer wieder neu aufzubrechen, innere Ruhe und Gelassenheit sowie Vertrauen – in sich selbst, in seine Mitmenschen und nicht zuletzt, dass da einer über den Menschen sei, der ihr Leben trägt und begleitet.

Die Ausstellung von Gregor Dörig kann noch bis Anfang August im Begegnungsort der evangelischen Kirchgemeinde in Gams nach Anmeldung auf Telefon 076 531 10 36 besucht werden. (pd)